
平成２４年度 第８回函館市行財政改革推進統括会議 

 

 

日 時  平成２４年１２月２０日（木）１３：００～１４：００ 

会 場  市長会議室 

参集者  工藤市長，中林副市長，片岡副市長，山本教育長，秋田企業局長， 

吉川病院局長，谷口企画部長，上戸総務部長，大竹財務部長 

 

議 題  ◎事業仕分け（第３クール）判定結果に対する考え方について 

      ＜対応：小林行政改革課長＞ 

      

◆議題の趣旨◆ 

 １０月に実施した第３クールの事業仕分け判定結果に対する考え方について，協議

を行いました。 

 

◆協議の結果◆ 

 判定結果に対する考え方については，概ね了承されました。 

 

◆主な発言◆ 

【各種体育施設運営費】 

（工藤市長） 

八幡宮外苑野球場の必要性については，この施設単体の利用状況だけで考えるので

はなく，小・中学校のグラウンドの活用状況等も含めて，総体的に整理すべきである。 

 また，使用料の見直しについては，実施時期は別にしても，行革プランにおける取

り組みに限らず，早急に検討を行うべきである。 

 

（行政改革課長） 

 そのように教育委員会へ指示し，表現を修正したい。 

 

 

【高齢者等在宅生活支援事業費】 

（中林副市長） 

この表現では，何も見直さないと言っているに等しい印象を受ける。 

 

（行政改革課長） 

保健福祉部と協議し，表現を修正したい。 

 

 

【温泉等入浴優待事業費および高齢者等在宅生活支援事業費】 

（工藤市長） 

合併の経過もあるが，地域間の制度の違いを検証し，見直しを検討すべきである。 

 

（行政改革課長） 



 関係部局と調整する。 

 

 

【地域内交通確保対策事業費（恵山支所）】 

（工藤市長） 

 戸井高校の廃止を見据えれば，今後，地域からの通学手段について，何らかの手立

てをする必要があると考えている。 

 

（行政改革課長） 

 各地域には，各種のバスがあり，それらの活用も含め総合的に検討する。 

 

 

【健康増進センター費】 

（工藤市長） 

 利用料金だけで採算がとれていればよいが，そうでないのなら民間と競合する分野

であり，廃止を含めた検討も行う必要がある。 

 

（行政改革課長） 

 改めて保健福祉部と協議する。 

 

 

【清掃センター維持管理費】 

（工藤市長） 

 所管部局の見直しの結果については，しっかりと確認すること。 

 

（行政改革課長） 

 了解した。 

 


